

Die Megatrends Digitalisierung und Elektromobilität bedeuten einen ebenso tiefgreifenden technologischen und gesellschaftlichen Wandel wie vor 125 Jahren die erste industrielle Revolution und die Erfindung des Automobils. So entscheidend die IG Metall seitdem für gesellschaftlichen Fortschritt und die Teilhabe der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer an wirtschaftlicher Prosperität ist, so hoch wird ihre Relevanz auch in Zukunft sein.

In allen Lebensbereichen vollziehen sich technische Entwicklungen immer schneller: Beim automatisiert fahrenden Elektrofahrzeug wird der Wertschöpfungsanteil von Digitalisierung und Dienstleistung schon größer sein als der der Hardware. Auch die klare Trennung von Arbeit und Nicht-Arbeit löst sich bei vielen Aufgaben durch ständige Vernetzung auf. Der Mensch darf bei all diesen Prozessen nicht unter die Räder kommen.

Bei der IG Metall stand und steht M für Metall und Mensch. Nach 125 Jahren Erfolg gratuliere ich und wünsche einen mutigen Weg in die Zukunft für die Arbeitenden der heutigen und nächsten Generationen.



Franz Loogen

*Geschäftsführer
e-mobil BW, Landesagentur
für Elektromobilität und
Brennstoffzellentechnologie
Baden-Württemberg*